



## GIGAスクール～一人1台タブレットパソコン Part3

国語科のタブレット授業を紹介します。

授業の初めの漢字テストで使いました。解答用紙を先生が配付し、生徒はタブレットで答え、提出しました。生徒は、タッチペンの使い方にも慣れ、書いたり消したりして何度もチャレンジしていました。

タブレットが机の横にあるので、いつでもすぐに使えて便利です。生徒も使うことが当たり前になってきました。慣れるのが早いですね。



保健体育科のタブレット授業を紹介します。

この日は、バスケットボールのシュートの様子をタブレットで録画し、他の生徒のシュートフォームについて話し合いました。

それぞれ撮影しあい、良いところや改善したほうがよいところなどを見ながら話し合いました。

一人1台タブレットなので、撮ったらすぐ確認することができ、チェックできるところがいいですね。友達からの意見もたくさん聞けます。素晴らしいですね。



この保健体育科の授業では、前回の授業でバスケットボールの試合をしているところを撮影したビデオを見ています。

このビデオをタブレットで見ながら、良かった場面や課題となる場面を動画から切り取り、コメントを加えて自分のフォルダに提出します。

生徒の思考や判断をみる資料となります。

生徒たちの使い方の上達は早く、スムーズに作業が進みます。工夫次第でいろんな使い方ができます。



この日の授業では、ダンスの動画を見ながら、自分がよいと思うダンスに投票します。そして、生徒たちの投票結果は瞬時に黒板のスクリーンに映し出せます。

ダンス動画と結果を見ながら生徒たちは真剣に選んでいました。

